

La Academia Internacional de Valencia entrega reconocimientos a Juristas y Diplomáticos

La Academia Internacional de ciencias , tecnología, educación y humanidades celebró el día 9 de noviembre en Valencia el solemne acto de investidura de académicos y entrega de reconocimientos “Academia III Milenio”. El Profesor de ISDE y de la Universidad Miguel Hernandez Don Alfonso Ortega Giménez, fue condecorado con la medalla al mérito académico y recibió un reconocimiento por su actividad universitaria. Ortega es además autor de una importante bibliografía publicada por editoriales tan importantes como Aranzadi o Difusión Jurídica , entre otras muchas. También recibió un reconocimiento el Letrado de la Administración de Justicia Don Alejandro Asensio Muñoz. Asensio, además de desarrollar una brillante carrera en la Administración de Justicia , imparte conferencias jurídicas en ISDE y otras muchas instituciones de reconocido prestigio y es preparador de opositores al cuerpo de Letrados de la Administración de Justicia.

Entre otras personalidades , también fueron condecorados, el C

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |